

Kerbrezel

Ce village se situe à environ 1,5 km au nord-est du bourg, entre la route D105 en direction d'Auray et la voie de chemin de fer Auray-Quiberon. Au Moyen-Age, il est le siège d'une petite seigneurie. Les familles PLUMER et FER possèdent ici des terres au 18e siècle.

Résidant ordinairement à Couetatoux en CARNAC, Jean PLUMER (n°390) acquiert pour 810L de son voisin Pierre BOUILLY, le fond de deux tenues à PLOEMEL le 21 Janvier 1743, dont celle de Kerbrezel rapportant deux perrées de seigle. Elle est baillée à titre de simple ferme à Mathurin SONNIC¹.

-oOo-

Résidant ordinairement à Poulblaye en PLOEMEL, Vincent FER (n°98) et Guillaume KERSERHO possèdent le fond d'un petit convenant nommé PARC DANNES à Kerbrezel. Laurent SONNIC en devient le nouveau domanier en 1769.

B1691 - Sénéchaussée d'Auray - 04/09/1769

Congément

Laurent SONNIC de Kerbrezel en PLOEMEL, subrogé aux droits de Guillaume KERSERHO et Vincent FER de Poulblaye en PLOEMEL, acquiert les édifices d'un petit convenant par-dehors nommé PARC DANNES à Kerbrezel en PLOEMEL, pour 83L 75s selon le prisage effectué le 25/08/1769.

Contre le défenseur

Julienne LE GLUDIC, veuve de Sébastien LE GALLE, de Kerplat en PLOEMEL.

¹ Voir l'acte d'acquisition à Keraudran en PLOEMEL.